

El Ministerio de Sanidad retira un modelo de mascarilla FFP2 por tener filtraciones

Ya solo faltaba este incidente para dejar muy claro que la desprotección del personal de los Servicios de Salud es un grave problema de Salud Pública.

El Ministerio de Sanidad ha ordenado la **retirada de mascarillas nivel FFP2 de protección del fabricante Garry Galaxy** contenidas en envases verdes por no cumplir las especificaciones técnicas de la norma UNE. No obstante, hasta ayer se seguían utilizando en muchos centros de la Comunidad de Madrid al no haber recibido orden de retirarlas. **Solicitamos la retirada completa de dicho material urgentemente** puesto que, según el informe técnico, estas mascarillas presentan **filtraciones a los 3,5 minutos de iniciar su uso**.



Tras realizar el control de calidad, se ha comprobado que las mascarillas contenidas en un envase azul de este fabricante están conforme a las especificaciones técnicas. Sin embargo las mascarillas con envase verde, no cumplen la norma UNE.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** consideramos urgente que **aquellos profesionales que han utilizado este modelo de mascarilla, sean retirados de su puesto de trabajo al menos durante 7 días**, como establece el protocolo de actuación de los Servicios de Prevención. Además **solicitamos reunión urgente del Comité Central de Salud Laboral y la Dirección General de Salud Pública** para que se nos informe de las medidas que se van a tomar con los profesionales que han trabajado con esa falsa protección.